REGIDOR MIGUEL ZÁRATE HERNÁNDEZ:

Regidoras y regidores e invitados especiales sean bienvenidos y agradezco su asistencia a esta **Sesión de la Comisión Edilicia de Asuntos y Coordinación Metropolitana,** programada para el día de hoy, martes 14 de septiembre del 2021.

Por lo que siendo las 12:21 horas y en conformidad a lo establecido en los artículos 112, 113, 114, 115,116 y 117 del Código de Gobierno Municipal de Guadalajara, damos inicio a esta sesión, no sin antes dar una cordial bienvenida a mis compañeras y compañeros regidores.

A continuación solicito al secretario técnico Ricardo Alcocer Vallarta proceda a nombrar lista de asistencia de los integrantes de la Comisión:

ST RICARDO ALCOCER VALLARTA

Regidor presidente contamos con la asistencia de 5 los siete integrantes de la Comisión de Asuntos y Coordinación Metropolitana, por lo que sí contamos con quórum y se puede efectuar la sesión.

REGIDOR MIGUEL ZÁRATE HERNÁNDEZ:

- 2. En desahogo del punto 2 pongo a su consideración la siguiente propuesta del orden del día:
 - 1. Lista de asistencia y verificación de quórum legal.
 - 2. Lectura y aprobación de la orden del día.
 - 3. Lectura y Aprobación del Acta anterior.
 - 4. Informe anual de la Comisión de Asuntos Metropolitanos
 - 5. Asuntos Varios
 - 6. Clausura.

Sí están todos de acuerdo con el orden del día manifiéstenlo por favor en votación económica.

En votación económica. APROBADO

3. Damos tramite al desahogo correspondiente al punto 3 consistente en la lectura y aprobación del acta de la sesión anterior que les fue enviada por medio electrónico para contribuir con el ahorro de papel, por lo cual, solicito a ustedes compañeros la dispensa de su lectura, y pregunto a ustedes si tienen algún comentario al respecto.

No habiendo comentarios, si están por la aprobación de la mencionada acta por favor manifestarlo en votación económica.

En votación económica. APROBADA

4. Para dar cumplimiento al punto 4 de la orden del día me permito presentar a ustedes el Informe anual de la Comisión de Asuntos Metropolitanos, no sin antes agradecer a cada uno de ustedes compañeras y compañeros integrantes de esta comisión por haber compartido durante esta administración con su servidor estos temas de la coordinación metropolitana que indudablemente marcaran el futuro de nuestro municipio y de nuestra ciudad.

(PRESENTACION INFORME)

Es un informe muy rápido, los objetivos de la comisión es que vigile y atienda los asuntos metropolitanos en lo que participe el municipio de Guadalajara cumpliendo con la normatividad vigente anteriormente mencionada para que en un ámbito de gobernanza metropolitana poder impulsar la coordinación metropolitana en los 9 municipios del área conurbada.

Los asuntos metropolitanos entendemos que son todos aquellos temas de ciudad que por su complejidad y dimensión traspasan los límites municipales y deberán ser atendidos por más de un municipio.

Tuvimos en la numeralia trianual 16 sesiones, 13 distintos invitados especiales 7 iniciativas turnadas como convocantes y 6 iniciativas turnadas como coadyuvante.

Doy cuenta de la presencia de mi compañero regidor Víctor Páez y agradezco su presencia.

En el 2018 tuvimos dos sesiones, en el 2919 cinco, en el 2020, con todo y pandemia 7 y en lo que va del 2021 dos comisiones, dentro de los invitados especiales estuvieron

 Diputado Héctor Pizano /Entonces presidente de la Comisión de Asuntos Metropolitanos del Congreso.

- Dr. Mario Silva /Director del IMPELAN
- Ar. Lilliane Ponce / Presidenta de la Academia Nacional de Arquitectura
- Ing. Arq. Carlos Romero Sánchez /Procurador de Desarrollo Urbano del Estado de Jalisco.
- José Luis Salazar /Sindico de Tonalá
- Lic. Alejandro Ruiz de Alba /Director de Gestión de Coordinación Metropolitano.
- Arq. José Luis Valencia Abundis / Director de proyectos Estratégicos de Gobierno del Estado
- Ing. Francisco Ontiveros / Director de Obras Públicas
- Arq. José Luis Águila / Director de Ordenamiento Territorial.
- Arg. Otilia Pedroza Castañeda /Directora del Instituto Municipal de Vivienda
- Lic. Juan Manuel Munguía Méndez / Coordinador de Desarrollo Económico y Combate a la Desigualdad.
- José Luis Montaño Ochoa / Director de Abastecimiento y Operación del SIAPA.
- Lic. Mario Corona Barbosa / Jefe de Comunicación Social del SIAPA

Las iniciativas turnadas para su dictaminación estaban y tuvieron que ver en coadyuvancia con turismo, cultura y temas religiosos, la agencia metropolitana de residuos los bordes municipales con el municipio de Zapopan y Tonalá, el foro metropolitano inter institucional, personas en situación de Calle y MiBici.

En temas de educación ambiental, política ambiental, vivienda social, la campaña de socialización sobre modificaciones al transporte público, el PACmetro y el consejo de regidores de Asuntos Metropolitanos, además viene un listado de las comisiones convocantes.

Porque los asuntos metropolitanos son asuntos de todos, les agradezco nuevamente su participación, su colaboración y quedamos atentos para lo que venga, si alguien compañeros tiene algún comentario del presente informe, estamos a sus órdenes.

Este documento y el informe semestral de la comisión les han sido enviados a sus correos, por lo que no habiendo más comentarios continuamos con nuestra orden del día,

5. Finalmente como punto último de nuestra convocatoria pasamos a los asuntos varios, por lo que si alguno de ustedes regidoras y regidores desean hacer uso de la palabra.

Regidora Verónica Flores:

Muchas gracias buenas tardes a todos, yo quisiera agradecer tu participación yo considero que tuviste como presidente una excelente manera de trabajar con mucha iniciativa y buscando que pudiéramos tener la oportunidad de conocer más temas que pudieran servirle a Guadalajara, ese interés como presidente que se manifestó, de que pudieran acudir los demás ayuntamientos y creo que fue con la idea de que pudiéramos construir para nuestra ciudad tuviera mejores condiciones y oportunidades en ese esquema de la metropolizacion que yo creo que vamos para ese rumbo.

Yo lamento que muchas cosas no se hubieran podido llevar a cabo, pero bueno esto es así, hay cosas que se pueden realizar, y hay otras que por algunas razones no se pueden lograr, sin embargo vamos avanzando, como comisión hayamos dejado y tu como presidente le hayas aportado la ciudad, le va a servir y en posteriores administraciones se puedan ir concretando algunos temas que se manejaron aquí.

Yo no tengo más que agradecimiento al trabajo que hizo la comisión de parte de todos y todas, de parte del equipo que tu encabezas y de mi parte todo mi reconocimiento y agradecimiento a mi incorporación a esta comisión y al trabajo que se hizo y yo espero no haber sido impertinente en algunas ocasiones que haya cuestionado algunas cosas, pero creo que finalmente lo que aportamos cada quien tiene una razón de tras, no hay colores, no hay cuestiones de tipo político, lo que nos llama es tener la posibilidad de servirle a la ciudadanía, en ese sentido creo que se hizo un trabajo muy profesional muy institucional y eso le sirve a Guadalajara. Muchas gracias y felicidades.

Regidor Víctor Páez:

Gracias presidente, yo solamente decir que fue muy grato haber participado en esta comisión los tres años, el haber generado sinergias en muchos temas conjuntamente contigo sobre varios puntos metropolitanos, medio ambientales y algunos otros de seguridad que también estuvimos presentando ahí iniciativas, creo que lo que deja esta comisión que la conformamos es las bases para que los siguientes periodos pudiesen avanzar en la dinámica metropolitana que la ciudad requiere, muchas felicidades al equipo de trabajo que tienes, enhorabuena siempre muy atentos, creo que es de las comisiones que si daban ganas de venir, muchas gracias muy agradables todas y todos y pues el mejor de los éxitos para todos. Muchas gracias.

Regidor Miguel Zárate:

Si alguien más quiere hacer uso de la palabra adelante, bueno.

Primero les hago una petición y es que es la última sesión que tendríamos, pedirles aprobar el acta para que después se envié electrónicamente y después la podamos firmar si están ustedes de acuerdo.

APROBADA

Y por último de verdad agradecerles a todos ustedes independientemente de colores que creo que no existieron en este sentido y bien lo dice vero, pudimos trabajar en un sentido defendiendo los puntos de vista de cada uno de nosotros, tratando de abonarle a las distintas propuestas que estuvieron sobre la mesa, unas puestas por ustedes otras puestas por su servidor muchas de ellas que trabajamos en concordancia apoyándolas desde distintas trincheras y eso para mí fue muy grato. Les agradezco todo su apoyo y participación y tienen en mi un amigo, un compañero que en las trincheras que ustedes estén, cuenten conmigo y estaré apoyando en lo que pueda, de verdad que muchas gracias.

Y por último agradecer a mi equipo, a las muchachas, a Ricardo a todos los que estuvieron trabajando en esta comisión porque sin ustedes no hubiera sido posible les agradezco mucho

No habiendo más comentarios, ni asuntos a tratar y agradeciendo a todos su presencia y aportes a esta comisión, damos por clausurada la sesión, siendo las 12:34 horas del martes 14 de septiembre del año 2021.